## Un incendie touche un club libertin

Les libertins de la région vont être privés quelque temps de leur club de Mazières-en-Gâtine. La faute à un incendie accidentel qui a détruit le local technique.

Eric MARTEAU redac.parthenay@courrier-ouest.com

n ne remerciera jamais assez les automobilistes qui ont aperçu les flammes et qui ont tambouriné à notre fenêtre pour nous avertir... ». La scène évoquée ici par Joy (1), cogérante de Lina Tendu, club échangiste et libertin à Mazières-en-Gâtine, se déroule hier matin, peu avant 8 heures, probablement vers 7 h 45. Car à la même heure, plusieurs appels sont également enregistrés par le Centre de traitement de l'alerte des pompiers. « Des automobilistes nous ont informés qu'une épaisse fumée sortait du bâtiment », rapporte un officier du Centre opérationnel départemental d'incendie et de secours de Chauray. Très vite, plusieurs fourgons des sapeurs pompiers de Parthenay, Saint-Maixentl'Ecole et Champdeniers-Saint-Denis sont dépêchés pour maîtriser le sinistre.

## Le feu au niveau d'un chauffe-eau

À leur arrivée, les secours retrouvent Joy et son mari Jessie (1). Ils sont à l'extérieur, choqués, mais ont la présence d'esprit de vider tous les extincteurs du club sur le local technique en feu qui jouxte le bâtiment. Cela a-t-il permis de limiter les dégâts ? Probablement un peu. Toujours est-il qu'en quelques minutes, les lances en action des pompiers permettent de maîtriser les flammes et surtout qu'elles ne se propagent pas à l'ensemble des 600 m² du club qui avait encore accueilli dimanche



Il faudra quelques jours pour remettre en état le local technique et permettre au club libertin de rouvrir ses portes.

près de 180 clients.

Hier, l'heure était aux constats d'usage et aux assurances. Pour ce couple qui a repris l'établissement il y a tout juste trois mois, le coup est dur. Mais le moral reste bon. Le pire a été évité et les gérants de ce club prisé dans toute la région veulent pouvoir redémarrer l'activité le plus vite possible. Pour cela, il faudra notamment changer le chauffe-eau qui alimente le jacuzzi et une partie de la balnéo. C'est d'ailleurs à son niveau que le feu aurait pris. Les artisans ont déjà été joints pour cela. L'assurance qui a envoyé hier sur place un de ses représentants aurait constaté comme les gendarmes et les pompiers que l'incendie ne pouvait être que d'ori-

gine accidentelle.

Le club qui est ouvert du vendredi au lundi restera malgré tout fermé quelques jours, au mieux une semaine. Jessie et Joy espèrent pouvoir rouvrir néanmoins avant les vacances d'été programmées pour le 24 juillet.

(1) prénoms de « scène » du couple.

